2014 ylpa - 38 usd osilally il fly wleip ¥l o Jomlggll

Jnaia Ala adly 0 Al el
Jimdl) agle g Agalandy) aglad) alg
Lle - Jida LAk Laals

uails

Dylainly plad Slawse Loy psii Sl 5 o) ol alill 4 [phi SV Cuilal) Lduand Jac ) e
sy plLdll ¢ AY) Al Lisaii Lnig (35S gilti dio 538/ ods and cdpaduy) pill Cipmi daasia
ol sl ypall Jliadl 138 Jolity . (hsail] 5 juaiel) lpagio LIS e Ll giphi pe Lola cilise
ey Aolaidy) duaiil) Gudni 9 lpieslas sa0s cAalud) ledilly (oleinl o Uil olaBy) 4 duadluy]
adpell daliy lpgalss il il

A ulaidy) Lalil) dpadles) pid) o radlestl] ol alBY ;piliall cilals)

Résumé

Les activités bancaires constituent la partie la plus développée du systeme financier
islamique, elles sont exercées par des institutions de commerce et d'investissement appelées
banques islamiques qui ceuvrent en tant qu'intermédiaire de développement de premier ordre
et ceci en jouant un role totalement different du réle que jouent les banques traditionnelles
caractérisées par une méthode de financement différente. Cet article traite le role vital des
banques islamiques dans I'économie a travers une analyse de leurs fonctions principales et de
leur contribution dans le développement économiques en dépit des défis qu'elles affrontent a
commencer par la mondialisation.

Mots clés : banques islamiques, systeme financier islamique, développement économique.

Abstract

The banking businesses are the most improved side in the Islamic financial system. They are
done by commercial and investment organizations known as Islamic Banks. These latters play
different roles from their traditional counterparts through their excellent approach in finance.
This paper deals with the vital role of the Islamic Banks in the economy basing on their
functions and the extent of their contribution with the economic development despite of the
challenges they face especially globalization.

Keywords: Islamic financial system, Islamic banks, economic development.
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